REPUBLIQUE FRANÇAISE NOUVELLE-CALEDONIE PROVINCE SUD



N°10072-2009/APS Du 17 février 2009

RAPPORT

au bureau de l'assemblée de province

OBJET : Nomination du collège

PJ : Projet de délibération

Le collège de Bourail, tel qu'il se trouve aujourd'hui, a été livré en 1985. Il n'a jamais été « baptisé ».

En 2008, une réflexion s'engage sur ce sujet. Lors du conseil d'administration du mercredi 26 novembre 2008, une délibération a adopté la proposition de donner le nom de Louis Léopold DJIET au collège.

Louis DJIET est un chef coutumier, né à POTHE en 1900, qui fut professeur à AZAREU, durant 8 années, puis à POUEBO, où il enseigna 12 ans. Il fut conseiller municipal de BOURAIL de 1945 à 1960.

Ainsi, en sa mémoire il est proposé que le collège de Bourail porte son nom.

Tel est l'objet du présent projet de délibération que j'ai l'honneur de vous soumettre.